

各学校及び保護者各位

臨時休校措置の解除及び学校再開の前倒しへ向けての準備要請

現在、浦添市では政府要請の臨時休校措置を3月3日(火)から 13 日(金)までの期間で実施中ですが、3月4日(水)より学校再開の時期に関する検討・協議を進めてきました。

今日現在における浦添市と沖縄県での新型コロナウイルスの感染状況、これまでの臨時休校に伴うさまざまな受入体制の状況、今後の新型コロナウイルス感染症が及ぼす社会・経済的影響、休校を余儀なくされているご家庭の生活・就業への影響、とりわけ、子どもたちの学業・心理的ストレスなどを考慮し、臨時休校措置を解除し、前倒して学校の再開を決定しました。

従いまして、関係各位に対し、学校再開に向けた準備を始めるよう要請し、その他の詳細に 関しましては、各担当部署よりご連絡いたします。

学校再開日: 3月 | 1日(水)から

对象 : 浦添市内公立小中学校

ただし、学校再開までに新たな新型コロナウイルス感染者が県内で発生した場合など、特別な理由が生じた時には学校再開を延期します。

また同様に、II 日 (水)の学校再開後に臨時休校措置を行わなければならない特別な理由が生じた場合は、再度臨時休校の措置を行います。

ご理解・ご協力をお願いいたします。

令和2年3月9日 浦添市長 松本 哲治

臨時休校措置の解除及び学校再開の前倒しへ向けての準備要請について

教育委員会 学校教育課

各家庭におかれましては、臨時休校中の対応について感謝申し上げます。今後の予定について、 ご報告いたします。

本日(3月9日)のプレスリリースにおきまして、市内小中学校の学校再開につきまして、下記のとおり方針が発表されました。

記

- **3月 9日(月) 午前 9:00 プレスリリース**(内容「学校再開を前倒しして3月11日からとすること」)
 - ※浦添市は、プレスリリースの内容を浦添市HPに掲載する
 - ※学校教育課は、プレスリリースの内容をメールで学校へ伝える
 - ※教育研究所は、プレスリリースの内容を各学校のHPに掲載する
- 3月11日(水) 学校再開し通常授業とする ※給食有
 - ※部活動等は、校内のみの活動とし、他校との交流は行わない。
 - (注) 学校再開ができない状況(学校再開後の再休校の判断を含む)
 - ・市内や県内で新たな感染者が確認された場合
 - ・国から「緊急事態宣言」が発令され、休校の「指示」もしくは「命令」があった場合

(その他)

- ○学校再開が変更になれば、浦添市、各学校のホームページで変更内容(延期)をお知らせします。
- ○これまで同様に、手洗い、うがいの徹底をお願いいたします。